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ATA Nº 06/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às oito horas e cinquenta
e cinco minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos,
sito  à  Rua  Theófilo  A.  Loiola,  264,  Bairro  Sambugaro,  nesta  cidade,  os  conselheiros
membros do COMSEA, conforme lista de presença, tendo como pauta: 1) Feedback Dia
Mundial da Alimentação e SEAB; 2) PAA – Programa de Aquisição de Alimentos; 3) Metas
Plano Municipal  de  Segurança Alimentar.  Estiveram presentes os  conselheiros:  Bruna
Rebonatto, Fabiani Eloize Michelon, Maria Salete Michelon, Ana Claudia Almeida Ferreira,
Adriana Honaiser Fávero. Participante: Neusa Brusamarello Makcemiuk. Aline Talita Pilati,
representando a Secretaria Executiva dos Conselhos.  Bruna,  Secretária do COMSEA,
inicia a reunião, dá boas vindas a todos  e fala sobre o Dia Mundial da Alimentação, as
conselheiras comentam que o evento foi bem produtivo e que a parceria com a UTFPR foi
bacana e que deve continuar. Ana comenta sobre evento realizado pela SEAB para os
secretários municipais, para apresentação de programas. Bruna comenta sobre o Plano
Municipal de Segurança Alimentar, que deve ser renovado no próximo ano. O Colegiado
resolve encaminhar ofícios para as Secretarias da Saúde, Educação, Assistência Social,
Agricultura e Meio Ambiente, para verificar a execução das metas colocadas no Plano,
que será encerrado em dois mil e vinte e um e atualizado em dois mil e vinte e dois. Bruna
fala sobre o PAA, que a distribuição nos CRAS – Centro de Referência de Assistência
Social,  começará  na  próxima  semana,  sendo  que  serão  atendidas  prioritariamente
famílias em situação de extrema pobreza, mas que será estendido para famílias que têm
CADÚnico,  tendo  em  vista  que  alguns  núcleos  familiares  já  são  contempladas  pelo
programa do Estado. Adriana comenta que é importante as equipes de saúde tenham
conhecimento  sobre  a  distribuição,  para  poderem  indicar  famílias  que  tenham
necessidade de receber.  Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e,
para  constar,  eu,  Aline  Talita  Pilati,  lavro  a  presente  ata  que segue anexa à  lista  de
presença assinada por mim e por todos os presentes. 


